

Pressemitteilung

Brücke Ulzburger Landstraße wird nach Sanierung wieder eröffnet

- **Ab 14. Mai kann der Verkehr zwischen Quickborn und Henstedt-Rhen wieder direkt über diese Brücke fließen**

Quickborn, 11. Mai 2015. Die seit Ende Januar gesperrte Brücke im Zuge der Ulzburger Landstraße in Quickborn über die Autobahn A 7 kann voraussichtlich ab dem Himmelfahrtstag, dem 14. Mai wieder befahren werden.

Nach Festlegung der erforderlichen Nachbesserungsarbeiten und der konstruktiven und statischen Überprüfung konnten die notwendigen Arbeiten durch Via Solutions Nord, erfolgreich durchgeführt werden: Die Überführung über die A 7 steht ab dem 14. Mai wieder zur Verfügung.

Im Zuge der Arbeiten wurden die sogenannten „Kappen“, die Aufkantungen links und rechts neben der Fahrbahn der Brücke, zusätzlich gegen Verkehrsbelastungen gesichert.

Die Überführung verbindet Quickborn im Westen mit dem östlich der Autobahn gelegenen Henstedt-Rhen.

Weitere Informationen zum Ausbau der Bundesautobahn A 7 und zur Errichtung des Lärmschutzdeckels Schnelsen sind im Internet unter www.via-solutions-nord.de zu finden.

Via Solutions Nord ist die Projektgesellschaft zum Ausbau der Bundesautobahn 7 zwischen den Autobahndreiecken Hamburg-Nordwest und Bordesholm in Schleswig-Holstein und zur Errichtung des Autobahndeckels im Hamburger Stadtteil Schnelsen. Via Solutions Nord wird von den drei Projektpartnern HOCHTIEF PPP Solutions aus Essen, dem großen mittelständischen Bauunternehmen KEMNA BAU aus Pinneberg und der niederländischen Finanzierungsgesellschaft Dutch Infrastructure Fund (DIF) gebildet, die für die Fertigstellung der Bauwerke und deren Erhalt bis ins Jahr 2044 verantwortlich sind.

Via Solutions Nord

Ansprechpartner:
Peter Caspar Hamel

Pascalkehr 1
25451 Quickborn
Tel.: +49 (0)1704465902

Seite 1
11.05.2015